

## Turismo Pista: Pablo Malizia presente en la 2ª fecha



Este viernes con los entrenamientos, se puso en marcha en el autódromo «Hermanos Emiliozzi» de Olavarría, provincia de Buenos Aires, la 2ª fecha del campeonato de Turismo Pista que dentro de la Clase 3 tiene en escena al sanrafaelino Pablo Malizia.

El experimentado piloto está a bordo de su Toyota Etios y en esta oportunidad intentará tomarse revancha del mal comienzo que tuvo en la 1ª fecha desarrollada en San Nicolás donde quedó afuera de la final.

En la mañana del sábado se realizarán los últimos entrenamientos y desde las 12.10 se pondrán en marcha las tandas de clasificación, para el domingo a las 11.15 está programada la final que es a 15 vueltas o un máximo de 30 minutos.

Respecto al campeonato, el único puntero es el actual campeón de Clase 3; Nicolás Vuyovich (Ford Kinetic) con 36 puntos, segundo marcha Luis Bessone (Toyota Etios) con 30 unidades y tercero Franco Rossomanno (Renault Clio) con 27 unidades.